

笑顔で一年をすごせますように！ 2024あるけあるけ初日詣大会



1月1日(月・祝) 新春の吉例行事「あるけあるけ初日詣大会」が開催されました。「一年の計は元旦にあり」と、今年一年の健康増進の思いを込め、まだまだ暗い早朝5時、道の駅なみえに集合し、請戸海岸まで約5キロメートルの道のりを歩きました。

請戸海岸では約500人の皆さんが、家内安全、無病息災などそれぞれの思いを願いました。また、和太鼓演奏、神楽披露やミカンの福まきも行われ、新春を祝いました。



出張! 撮れたて写真館

第10回



12月のうんといいした!



2か月連続!

うさぎさん (12月2日投稿)

久びさに魚を獲るカワセミさん😊撮れた🍀。昨日 天気もよく椅子を持参、ただひたすら気長に御登場を待った。

来たア〜👏 連写連写パチパチパチ👏
ラッキー😊💕

※12月1日～12月31日の投稿写真の中で、1番多く「いいした!」ボタンが押された投稿です。



なみえ新聞
編集長のイチオシ



川崎今チャンさん
(12月31日投稿)

浪江の皆様、新年明けましておめでとうございます！今年辰年、運氣上昇するよう祈願します。辰年に何か記念になるものを、、飛んでいる龍を折り紙や包装紙等で貼り付けて絵画モドキにしてみました。浪江新聞が故郷とつながっていると感じています。今年も写真投稿頑張ります。宜しくお願いします。